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ATA     I)A     7a       (S±TIMA)      SESsio     EXTRAORI)INiRIA     DA     chMnRA    MIJNICIPAL     I)E
GUARAREMA   REAI.IZAI)A  NO   DIA   23   I)I   OUTUBRO   DE   2024.

Aos   vinte   e   tres   dias   do   mss   de   outubro   de   2024,    as   nove   horas,    na
Sala   de    Sess6es    "Vereador   Oswaldo    Freire   Martins",    sob   a    Presidencia
da     Vereadora     Vanessa     Martins     dos     Santos     e     com     a     presenga     dos
Vereadores    Andre   Augusto    de    oliveira,    Claudinei    Santos    de    Oliveira,
Eduardo   Aparecido   Moreira   Franco,    Irineu   Claudio   Leite,    Jose   Francisco
Beraldo    Junior,     Jose    Francisco    da    Fonseca,     Maria    de    Fatima    Soares
Pereira   de   Souza   e   Sidnei   Santos   Leal   realizou-se   a   7a    (setima)    Sessao
Extraordinaria    do    ano    legislativo    de    2024    da    Camara    Municipal    de
Guararema.     A    Senhora    Presidente,     sob    a    protegao    de     Deus,     declarou
aberta    a    presente    Sessao    Extraordinaria.    A    seguir,     solicitou    ao    1°
Secretario   que   fizesse   a   chamada   dos   Senhores   Vereadores.    Constatada   a
present:a    de    nove    Vereadores,     ausentes     apenas     os    Vereadores    Marcos
Wezassek    de    Britto    e    Reinaldo    Gaspar,     e    havendo    numero    legal    para
deliberaGao,    a    Senhora    Presidente    deu   por    iniciados    os    trabalhos    da
presente      Sessao      Extraordinaria,      convocada     por     esta      Presidencia,
atraves   do   oficio   GP   n°   08/2024   de   21   de   outubro   de   2024,    a   fim   de   ser
deliberada   a   Ordem   do   Dia,    organizada   pela   Mesa,    ouvido   o   Colegio   de
Lideres,    devidamente   publicada   atraves   do   Edital   n°    30/2024,    de   21   de
outubro    de    2024.    A   seguir    a    Senhora    Presidente    passou    imediatamente
para   a   "Ordem   do   Dia",    solicitando   ao   1°   Secretario   que   procedesse   a
leitura   da   materia   constante   da   presente   Sessao   Extraordinaria.    Neste
momento    o    Vereador    Irineu    Claudio    Leite    pediu    ``Questao    de    Ordem"    e
apresentou    urn    requerimento    para    que    fosse    dispensada    a    leitura    da
materia   por   ja   ser   de   conhecimento   de   todos   os   Vereadores,    o   qual   foi
aprovado    por    unanimidade    de    votos.     A    seguir,     a    senhora    Presidente
passou    ao    item    tinico    da    "Ordem    do    Dia",     constante    do    Projeto    de
Decreto    Legislativo    n°    08/2024,    de    autoria    da    Mesa    da    Camara    e    que
``Concede    licenGa   ao    Prefeito   Municipal   para    ausentar-se    do   Municipio

no    periodo    de    28    de    outubro    a    17    de    novembro    de    2024    e    da    outras
providencias.'',    procedendo   a   leitura   do   Parecer   n°   35/2024   da   Comissao
de   Justic:a   e   RedaGao,   que   se  manifesta   favoravel   ao   Projeto   nos   termos
propostos.      Encerrada     a     leitura,      a     senhora     Presidente     colocou     o
referido     Projeto     de     Decreto     Legislativo     em     dnica     discussao.     Nao
havendo     Vereadores     interessados     em    discutir     o     Projeto,     a     Senhora
Presidente   colocou-o   em   tinica   votaGao.    Encerrada   a   votaGao,    proclamou
o     resultado,      sendo     o     Projeto     de     Decreto     Legislativo     n°     08/2024,
aprovado   por   unanimidade   de   votos,   em   dnica   discussao   e   votaGao.      Nada
mais   havendo   para    a    ``Ordem   do    Dia",    a    Senhora    Presidente    facultou   a
palavra    aos    Vereadores    inscritos    para    "Explicag6es    Pessoais".    Neste
momento     manifestou-se     o     Vereador     Sidnei     Santos     Leal     e     disse     o
seguinte:     ``Senhora     Presidente,     Senhores    Vereadores,     Municipes    que    nos
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assistem    pela    TV    Camara.     Senhores    Vereadores,     nessa    manha     recebi     uma
noticia  muito  bacana   e   gostaria   aqui   de   dividir   com  os   senhores.   Urn  atleta
nosso   aqui   do   futsal   sub   20,    o   Vitor   Barreto,    que   jogou   conosco   aqui   por
urn  ano   e   meio,    fc)i   descoberto   nas   categorias   de   base   aqui   de   Guararema,    no

projeto   de   futebol   de   campo,    tamb6m   fez   parte   da   nossa   seleGao   sub   20,    e
pelo   belo   desempenho.    Ele   passou   por   urn   problema   muito   serio   de   sadde,    de
coraGao,    chegou   a    ir   em   urn   cardiologista   particular,    estava    com   pressao
alta,    e    o   medico        fez    com   que    ele    voltasse    a    ativa,     e    hoje    recebi    a
noticia   da   sua   convocaGao   para   a   sele?ao   brasileira   sub   20.   No   time   sub-20
de   Guararema,   ele   foi   vendido   para   o   Joagaba,    joga   pelo   time   do   JoaGaba   no
Parana,    e   tenho   certeza   que   hoje   na   radio   voce   vai   dar   essa   noticia,    que
ele   foi   convocado   pela   selec:ao   brasileira   sub   20.    i   com  muita   alegria   que
hoje   Guararema    recebe    essa    noticia,    que    urn   jogador   de    base    de    Guararema
hoje    integra    a    selec:ao    brasileira    de    futsal.     Parabens    Vitor    Barreto,
``cora¢ao   valente",    como   chama   seu   empresario,    eu   ate   me   emociono   ao   falar

da   vida   e   da   carreira   desse  menino   que   saiu   da   Bahia,   veio   para   Sao   Paulo,
veio    dormir    e    morar    em    alojamento,     s6    Deus     sabe    o    que    esses    meninos
passaram  e   passam  para   chegar   onde   chegaram,    esta   ai,    que   sirva   de   exemplo
para   outros   meninos   de   Guararema,    urn  menino   que   comeGou   a   sua   carreira   no
time   de    futsal   em   Guararema   e   hoje   esta   na   seleGao   brasileira   de   futsal
sub      20.      Obrigado,       Senhora      Presidente.".       Nao      havendo      mais      oradores
inscritos,    e   nada   mais   havendo   a   tratar,    a   senhora   Presidente   reiterou   a
convoca?ao   aos   senhores   Vereadores   para   a   pr6xima   Sessao   Ordinaria,    a   ser
realizada     na     segunda-feira,     dia     04     de     novembro,      as     15h     e,      declarou
encerrada   a   presente   Sessao   Extraordinaria.    E,    para   os    efeitos    legais,
lavrou-se   a   presente   Ata   que   depois    de   aprovada    segue   assinada   pela

2°   secretario


